

Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Hires

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Que vería con agrado, que el Poder Ejecutivo instrumente los medios necesarios para reparar con carácter de urgencia la calefacción del Hospital Interzonal General de Agudos "Abraham Piñeyro" de la ciudad de Junín.

Cdra. MARIA VALERIA ARATA Diputada Honoreble Cámera de Diputados de la Provincia de Buenos Afres



Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Hires

FUNDAMENTOS

Hace 5 años que presento en forma ininterrumpida proyectos debido a los enormes problemas que tiene el HIGA de la ciudad de Junín. En varias oportunidades he reclamado por la reparación de la bomba de cobalto, su estado edilicio riesgoso, las deficiencias sanitarias, adquisición de resonadores,

falta de ambulancias, etc., y este Honorable Cuerpo los ha aprobado.

La situación actual nos lleva a reclamar la reparación de la calefacción en el Hospital. El otoño ha llegado con temperaturas muy bajas y resulta incomprensible que no funcione la calefacción. Esta situación afecta no sólo a los pacientes (que en muchos casos requieren de una zona calefaccionada),

sino que además afecta la tarea de quienes allí trabajan.

De acuerdo a declaraciones obtenidas por los propios médicos del nosocomio, son más de 30 los equipos que deben ser reparados/revisados, algunos de los cuales fueron comprados por los propios servicios del Hospital ya que resultaba imposible trabajar en esas condiciones.

A través de este proyecto, buscamos anoticiar al Poder Ejecutivo provincial acerca de dicha situación, así como también solicitarle una pronta solución para la misma.

Por los motivos expuestos, solicito a los señores legisladores la aprobación del presente proyecto.

Cdra, MARIA VALERIA ARATA Diputada Honorable Cámera de Diputados de la Provincia de Buenos Aires